# EL CORREO LATINO

Periódico independiente fundado en 1914 con el nombre de "El Correo del Atlántico"

Año V

San José, Costa Rica, Centro América, Sábado 12 de enero de 1918

NÚMERO 191

## En el Teatro Nacional

La brillante velada del sábado pasado a beneficio de los hermanos guatemaltecos damnificados por el terremoto

En la noche del sábado último como se había anunciado, tuvo lugar en el Teatro Nacional, con el apoyo del Supremo Gobierno, la velada organizada a beneficio de los damnificados por el terremoto ocurrido en Guatemala en la noche fatal del 25 de diciembre ppdo.

La concurrencia no fue tan numerosa como se esperaba y esto se debió según se nos ha informado, al temor de los temblores que se habían anunciado para las 10 de esa misma noche, rumor que se hizo público por medio de alguna publicación de la prensa diaria y que muchas personas tomaron a lo serio por la circunstancia de la actividad que está mostrando el Irazú.

Solamente a esos temores puede atribuirse el que nuestro Colisco no hubiera tenido el lleno que era de esperar, dados los sentimientos generosos de nuestro pueblo que siempre ha respondido a los llamamientos de la caridad y más aún tratándose de nues tros hermanos de Centro Amé-

Hecha esta pequeña digresión proseguimos nuestra crónica de la velada del sábado.

Desde luego pudimos notar que a la hora en punto fijada en el programa llegaba a su palco el señor Presidente de la República acompañado de su estimable señora, y este hecho traduce, como muchos otros, por parte de tan distinguidas personas, todo el interés que les merecen los actos relacio nados con la actual desgracia de Guatemala. Asistió además el distluguido caballero Dr. don Angel María Bocanegra, Magistrado por Guatemala en la Corte de Justicia Centroamericana.

La velada dió principio con los himnos de Costa Rica y de Guatemala ejecutados a gran orquesta, los cuales fueron escuchados de pie por la concurrencia; y una vez terminado el preludio de la Cavallería Rusticana, se presentó a la es cena con su violín el jovencito Héctor Reyes junto, con so hermanita señorita Julia, su acompañante en el piano, para hacernos oir la famosa aria de Bach sobre la cuarta cuerda, que es una de las piezas clásicas favoritas de los concertis tas por el gran sentimiento

musical que encierra la delicadeza que presenta para su interpretación y dificultadas de afinacion. Acerca de este número es de justicia decir que fue ejecutado a la perfección.

Siguiendo el orden del programa tecó su turno a tenor, don Roberto Azuola quien, con su bien timbrada voz, nos hizo escuchar deleitados, la preciosa romanza de la ópera "Fanciulla del West" y, como de costumbre, este caballero cosechó nutridos aplausos por su lucida ejecución.

El jovencito don Guillermo Agullar Machado, tocó en el piano los Estudios Sinfónicos de Schumann, exhibiendo una vez más sus notables dotes de concertista por su correcta ejecución e Interpretación. Es esta una de las piezas que por

las dificultades que presenta sirve para apreciar los méritos del planista.

Doña Marina de Santos merece todos nuestros aplausos por su precioso canto "Vissi d'arte", romanza de la ópera Tosca que siempre se escucha con agrado. La señora de Santos posee todos los elementos para triunfar. Su dulcísi ma voz traduce un alma de artista que sabe interpretar las vibraciones del sentimiento musical que dió vida a esa ópera famosa del célebre Pu-

El Intermezzo terceto para violoncello, violín y piano a cargo de los jóvenes Jorge Aguilar Machado y los hermanos Héctor y Julia Reyes, fue correctamente ejecutado y mereció nutridos aplausos. Nos llama sobremanera la atención los rápidos progresos de estos jóvenes artistas, quienes en poco tiempo han llegado a ocupar los primeros lugares entre los solistas del país.

La señoríta Costegnaro por indisposición de última hora nos privó del placer de oírle cantar el aria de Sansón y Da-

lila que figuraba en el programa. En cambio de este número el pueta señor Sotela, siempre gentil, se prestó gustoso a regalarnos con una bella composición alusiva a la desgracia que motivó la velada y el público le prodigó nutridos aplausos.

No obstante el estado delicado de salud en que se cncuentra el estimable caballero don Gonzalo Fernández por la reciente operación quirúrjica que le fue practicada, no quiso negar su contingente artistico en esta velada y se prestó gustoso para llenar cumplida mente el número que le estaba marcado en el programa. El señor Fernández obtuvo un gran triunfo por la delicadeza de su canto y su voz slempre agradable que el público escucha deleitado. Los nutridos aplausos con que se premió esta ejecución obligaron al senor Fernández a presentarse otra vezen la escena haciéndonos experimentar nuevamente los halagos de su excelsa voz.

La Compañía Nacional 'El Esfuerzo" prestó asímismo, ge-

## A los 46 era un Neurastenico; A los 50 se Siente como un Muchacho, Lleno de Potencia y Vitalidad. Se lo Debe al Hierro Nuxado.

Dice este Doctor que hierro nuxado es el mejor de los reconstituyentes, A menudo aumenta la fuerza y poder de resistencia de las personas delicadas y nerviosas un 200% en dos semanas.

new York, N. Y.—"No hace mucho tiempo me visitó un individuo de casi medio siglo de edad, con el fin de que lo sometiese a un examen, por que desenha asegurarse la vida y cual no seria mi sorpresa al descubrir que su presión de sangre era igual a la de un muchacho de 20 años y que estaba tan lleno de vigor, potencia, y vitilidad como un hombre en plena juventud; para mejor decir el hombre a que me refiero, era en realidad un joven a pesar de sus 50 años. Al interrogarlo sobre este hecho tan extraordinario, me confió su secreto: "Tomando hierro," me dijo, "hierro nuxado me ha llenado de nueva vida. A los 30 años me encontraba en mala salud; a los 46 angustiado y cansado de vivir y ahora a los 50, después de tomar hierro nuxado, un milagro de vitalidad y com mi fisonomia radiante de salud." Como ya he dicho mas de un centenar de veces, hierro es el mas poderoso de todos los reconstituyentes. Si el publico se decidiese a abandonar las medicinas de patente y composiciones nauseabundas y a tomar en su ligar hierro nuxado, tengo el convencimiento de que milea de personas que mueren todos los años de pulmonia, la grippe, tuberculosis y enfermedades de los riñones, higado y el coraños podrán ser salvadas. La causa real y verdadera del origen de estas enfermedades fué ni mas ni menos que una condición debilidad del organismo por falta de hierro en la sangre. Hierro en camidad sunciente es absolutamente necesario para poner a la saugre en condiciones de llevar a cabo la indispensable transformación y asimilación de los alimentos. Careciendo la sangre de hierro, no importa lo que se coma ni lo mucho, que se coma, los alimentos sólo pasan a través del individuo sin dejar huella, sin hacer bien. No se deriva de ellos la vitalidad necesaria y en consecuencia la persona se debilita, palidece y enferma, exactamente igual que le sucede a una planta que catá tratando de crecer un terreno deficiente en hierro. Si usted, estimado lector, no se siente bien y fuerte, debe someterse en el neto a la siguiente prueba: Vea primero que d

NOTA.—El hierro nuxado que recomienda mas arriba el Dr. Bourgey no es una medicina patentada ni un remedio secreto, sinó que en Francia y Estado Unidos es bien conocido de los señores farmacéuticos y recetado por los médicos. Es asimilado con facilidad, no ennegrece la dentadura ni revuelve el estómago y es un remedio poderoso en casi todas las formas de indigestión, nerviosidad, anemia, desarreglos del higado, pobreza de sangre y otras enfermedades. Se vende en las principales farmacias y droguerias. droguerias,





Entendemos por felicidad el estado perfecto de contento y de satisfacción. Gozando de los placeres de la vida, somos felices. Cuando la providencia nos ha deparado una buena salud, ciertamente nos ha coronado con un delicioso regalo.

Pero ¡ cuán pasajero es ese don! Así como el huracán implacable troncha las mas bellas flores, asi las enfermedades repentinas destruyen nuestra felicidad. A fin de estar prevenido contra muchos de esos sufrimientos, como la gripe, el reumatismo, los resfriados, los dolores de cabeza y de muelas, etc., todo hogar feliz tiene la precaución de que nunca le falten

para emplearlas en cuanto aparece el menor sintoma, evitando así enfermedades que tan frecuentemente suelen interrumpir la felicidad doméstica.

### ADVERTENCIA IMPORTANTE

Las noticias y artículos concernientes a la guerra europea que se publican en este periódico han sido reproducidas de periódicos de las naciones aliadas en los que se han publicado antes, previa la censura existente en aquellos países.

nerosamente, su concurso en esta velada, poniendo en escena el gran concertante de "Los Molinos de Viento" presentandose los ejecutantes en traje de carácter. La señora Ester Ureña, artísta de mérito, aunque no pertenece a la Compañía, accedió gustosa a participar en este número, dando así mayor realce al conjunto que tantos aplausos mereció del público.

Para terminar debemos congratularnos por el espléndido resultado de este número de los que se están llevando a cabo para la recaudación de fondos en favor de nuestros hermanos en desgracia y enviar un aplauso tanto a los organizadores de este festival don Gregorio Reyes y don Ecrique Capela San Felice, asi como a los distinguidos artistas que tomaron parte en la ejecución del brillante programa.

De "La Información".

UNA COSA QUE MERECE SA-BERSE, es el hecho de que el FAINKI-LLER, es de más utilidad en una casa que ningún otro remedio. Rechase todo sustituto. No hay más que un PAIN-KILLER, el de PERRY DAVIS.

### Notas de Limón

Domingo 6.

### Año Viejo y Año Nuevo

Por fin, pasó 1917, -como todos los del trienio martiano, año funesto, -con su larga serie de acontecimientos no es perados,-no imaginados-con-

## Como me quite las canas

Sencilla Receta Casera que una Señora uso para Tenirse las Canas

Estuve por años tratando de volver el pelo a su color natural con tintes y compuestos preparados, sin que ninguno me satisfaciese y eso que eran caros todos. Al fin dí con una receta simple, que mezclé en mi casa y dá resul-

tados maravillosos. Se la dí a muchas de mis amigas y a to das encantó por lo buena.-Héla aquí: Agua, 810 gramos; ron de malagueta (Bay-Rum), 30 gramos; compuesto de Barbo, I cajita, y glicerina, 71/2 gramos. Toda botica tiene estos ingredientes y cuestan muy poco. Usese cada dos días hasta conseguir el matiz requerido. No sólo ennegrese el pelo canoso, sino que quita la caspa y actúa como tónico del cabello. No es pegajoso ni graciento, ni se borra ni mancha el cuero cabelludo.

moviendo en lo más hondo del pecho el corazón de la comunidad humana. Pasó. Va su manto tinto y destilando san gre, destilando horrores, destilando lodo. En su faz espantosa, el labio homicida se dilató en carcajada fúnebre,carcajada proterva, -- cuyo tremor ingrato, honda pena y negro luto dejó a la Patria Centro Americana.

La populosa, la culta y brillante ciudad de Guatemala fué su víctima postrera. Hoy la noble ciudad yace sepultada en el polvo, y sus habitantes, nuestros hermanos, los que no sucumbieron bajo la pesadumbre de los espesos muros, errantes vagan sin hogar ni sombra. Tan adverso y feroz fue para ellos el periodo fatal que ya no existe.

El pueblo limonense, herido por la pena, llora la desgracia de sus hermanos cual si los males de éstos fuesen sus proplos males. Pero al fin se fue 1917. Seanos el nuevo año

aurora de salud.

#### En el Atlántida

La distinguida y culta sociedad que frecuenta ese centro organizó un suntucso baile para celebrar la entrada del año nuevo. En torbellino de armonía ondulaban las bellas cuando a sus cídos llegó la infausta nueva de la catástrofe guatemalteca, y desde aquellos momentos pesadéz de plomo loha vilitó sus diminutos y li geros pies. Y-cuán dulcela música al corazón fue amarga, y en desfallecimiento y languidez suprema terminó lo que debió haber sido rapto de vivacidad y de placer.

### Pobre Marcelino

A las nueve de la mañana del miércoles 2 del corriente, exhaló el último aliento, en el hospital de esta ciudad, el popular y muy buen amigo, Marcelino Franco. Era de nacionalidad venezolana. Vivió en esta ciudad por largos años dedicado a su prefesión de mecánico. Por sus buenas maneras y trato afable se captó las simpatías de todas las

## Dolores De Espalda Y De Costado

El sufrimiento de la Sra. Kelly y la manera como se curó.



Burlington, Wis.—"My periodo era irregular, y tenía dolores en la espalda y en los costados, pero después he haber tomado las Pastillas del Compuesto Vegetal de Lydia E. Pinkham y usado dos botellas de la Loción Sanativa, he quedado convencida quedado convencida de que estoy com-pletamente curado de dichos males pues me siento perfecta-me'n te bien. Me

doy cuenta de que sus remediosme han hecho gran beneficio y confío en que toda mujer que sufra los pruebe."—Sra. Anna Kelley, 710 Chestnut St., Burlington, Wis.

Los muchos testimonios convincentes que se publican constantemente en los periódicos debían de ser suficiente prueba para las mujeres que sufren de estos males propios de su sexo de que la medi-cina que necessitan es el Compuesto Vegetal de Lydia E. Pinkham.

Este antiguo y excelente remedio de raíces y hierbas ha probado ser sin igual para estas enfermedades terribles pues contiene los elementos necesarios para que la mujer recobré su salud y las fuerzas.

Si el caso de Ud. es peculiar por cualquier motivo y requiere un consejo especial, escriba (confidencialmente) a Lydia E. Pinkham Medicine Co., Lynn, Mass., y recibira consejos gratis.



personas que lo tralaron. A las cinco de la tarde del mismo día miércoles, se le dió oristiana sepultura. Séale la tierra leve.

#### Transacción comercial

Por la suma de d 150,000 han pasado a ser propiedad de don Juan José León cuatro manzanas de edificios que constituian la mitad de las fincas urbanas que poseía en esta ciudad "The English Construction Co.," representada por W. de la Guardia.

#### Miscelanea

Entró en vigencia la nueva tarifa municipal.

Cerró sus operaciones comerciales el "Park Hotel."

Se han instalado nuevamente lámparas de arco para el alumbrado público de esta ciudad en sustitución de las incandescentes que se estaban usando por carencia de las primeras.

El Arrasty ha estado muy

concurrido en las últimas funciones.

AVAX DE TELAMÓN

LAS PILDORAS DE DAVIS PA-RA EL HÍGADO están preparadas para satisfacer las necesidades de infinidad de personas cuyo trabajo es interior y que sufren de estreñimiento. Contienen los ingredientes precisos para corregir es-

### Noticias de varias procedencias

(Concluye)

Una buena estratagema

A comienzos de la guerra, el almirantazgo británico dió orden de que sus barcos mer cantes, abordaran los submarinos: que, en otras palabras, provocaran una colisión que debiera resultar de fatales consecuencias para el sumergible.

Se reunió el Estado Mayor de la marina alemana, presidido entonces por von Tripitz, y decidió llevar a cabo una estratagema que haría pagar cara la audacia británica. Los submarinos atacantes fueron provistos de minas flotantes compuestas de 300 a 400 libras de altos explosivos. En la parte superior se colocaba un falso periscopio y esta mina flotante estaba unida por un cable al submarino que la remolcaba a una distancia de 2.000 pies. Fácil es imaginar cómo caerían en esta trampa los barcos británicos, deseosos de hundir un submarino y de ganarse el premio de 500 libras ofrecido por el gobierno. Y ese periscopio marchando tranquilamente a flor de agua brindaba una ocasión envidiable para atropellarlo y hundirlo. Y de eso trataban los barcos ingleses. El resultado puede ser imaginado. La explosión della mina, el hundimiento del barco atacante, y la economía de un torpedo para el submarino germano.

The Werbro Ribbon Mfg C° PATERSON, N. J. WERTHEIMER BROTHERS

PROPIETARIOS

19-25 E. 24th St., New York N. Y.

Henry Dyer & Co., Inc.

NEW YORK, N. Y.

Exportadores e Importadores Generales

SOLICITAMOS CONSIGNACIONES DE PRODUCTOS INDÍGENAS

submarino

No el tiempo tempestuoso, pero si cuando el mar está al go agitado, cuando sopla al gún viento y hay marejada, entonces puede el sumergible operar con tranquilidad. El periscopio, en esta clase de tlempo, se parece a la espuma de las olas pequeñas, y se confunde con ellas. En una superficie tranquila se destaca demaslado y ofrece un buen blanco. Pero el ingenio alemán ha inventado una nueva clase de periscopio. Este consiste en dos espejos en forma de V descansando en uno de sus costados y con la parte más ancha al Trente. Estos convergen la imagen sobre el periscopio inferior que la envía hasta el tubo del aparato receptor que está más abajo. Los espejos reflejan la superfi cie del mar, de manera que el vigía del barco enemigo sólo ve las olas que aparecen en el espejo sin poder notar éstos.

Les micrófonos recogen el menor sonido de las hélices del barco enemigo facilitando, de esta manera, los datos re ferentes a la distancia y direc ción en que marcha. El submarino, entonces, puede aproximarse cautelosamente sin que lo noten y completar su obra de destrucción.

Dónde está la verdadera base

de los submarinos

Tanto los franceses como les ingleses buscan la base de los submarinos en tierra, en algún iugar escondido de las costas del Mar del Norte del Atlántico o del Mediterráneo, cuando en realidad debieran tratar de hallarla en el mismo mar en el fondo del mar.

Los alemanes se sirven del fondo del mar como si fuera tierra firme, y cuando el submarino asciende a la superficie es cuando como los aereoplanos se remontan por el aire.

El fondo del mar es, en realidad, donde ellos viven, es su medio normal. En la flota germánica hay submarinos que pudieran ser llamados "matrices". Estos descansan durante el día en el fondo del océano en ciertos lugares designados con anticipación, donde existe una profundidad de 50 a 60 pies y se elevan por la noche a una señal dada, para trasbordar provisiones y combustibles a los sumergibles combatientes. También se cambian las tripulaciones Aquellos que han estado operando y combatiendo bajan al fonde, del mar a descansar, allí permanecen a cubierto de todo peligro, durmiendo, leyendo o escuchando el fonógrafo que rara vez falta; por eso decíamos que su medio normal don de viven es el fondo y no la superficie del mar.

Hay también submarinos colocadores de minas. Estos

La espalda dá el primer grito de alarma; la El mal tiempo colaborador del vejiga el segundo, cuando los riñones están afectados. Después siguen marcos, delores de cabeza; nerviosidad, desvanecimiento, mal humor; piés y manos frios; en ocasiones hinchazón alrededor de los tobillos. Las Pastillas del Dr. Becker combaten todos estos males. En las boticas.



## El Hombre "Vigoronado"

NO todes los hombres descan poseer rausculos enormes en sus brazos; pero en general verían con satisfacción desarrollarse las mejores dotes físicas con que les favoreció la Naturaleza.

VIGORON, el gran reconstituyente del cuerpo, realiza justamente estas aspiraciones. Suministra a los órganos debilitados en cualquier parte que se hallen el nutrimento necesario, fortaleciéndolos y vigorizándolos. Crea, por virtud de sus benéficos efectos tónicos, esa gracia, encanto y donaire que suelen observarse en los hombres y mujeres de cualidades físicas perfectas y bien proporcionadas.

Pruebe Ud. VIGORON y convénzase. Sea una persona "Vigoronada" y experimente el bienestar y gozo que esta condición proporciona. No. V-7.

The Sydney Ross Co.,

New York, U.S.A.

LOS CABALLOS Y VACAS, padecen de cólico y de calambres. FL PAIN-KILLER siempre cura. Medio pomo en agua caliente, repitiendo unas cuantas veces. Rehuse-los sustitutos. No hay más PAINKILLER que el de PERRY

## SI ES ANI DONDE DUELE



El dolor de espalda no es una enfermedad en sí, sinó mas bien un indicio sintomático de algo mas grave. Es el toque de alarma que dan los riñones cuando están enfermos, cuando se encuentran incapaces de desempeñar sus funciones.

El paciente debe apercibirse de la debilidad de sus riñones y no abandonarlos, pues lo que al principio no es más que un simple dolorcillo, le va encaminando gradualmente hacia serios males, que no tan sólo le harán la vida miserable sinó que serán la causa de una muerte prematura, pues tales enfermedades como la Diabetes, Mal de Bright, piedra en la vejiga, etc. son muy dificiles de curar una vez arrairadas.

Emplastos y cocimientos no hacen ningún bien, quizás den alivio temporalmente, pero no llegan nunca a la raíz

del mal. Las Pildoras de Foster para los riñones curan los dolores de espalda porque curan los riñones y extirpando la causa, es lógico inferir que tiene que desaparecer el dolor dorsal.

PILDORAS DE FOSTER PARA LOS RINONES, Lomos, espalda y cintura,

Hallan en ellas su cura. De venta en todas las boticas. Enviaremos muestra grátis, franco porte,

FOSTER-McCLELLAN CO. BUFFALO, N. Y., E. U. de A.

a quien la solicite.

o es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.



## Salud, Vivacidad, Buenos Colores,

forman el atractivo que encierra la felicidad de la mujer. Consigalos tomando la legitima

## Emulsión de Scott



**Fortalece** sin alcoholizar el organismo.





### DOMINE Esa TOS

que es la señal de alarma de la naturaleza para indicarle que su garganta, pulmones o tubos bronquiales estan infestados. Elimine la causa de ella antes que se le arraigue y se desarolle en una afeccion seria y peligrosa. La tos indica algun punto

debil. Ponga Ud atencion a esta alarma. Puede Ud estar sano y fuerte, pero si a la tosesita no le dà una pronta atencion y la cura por completo, bien puede convertirse en dominante y fuera del control de Ud.

## BALSAMO de ALLEN

Para TOS y CATARROS

ES EL QUE SE INDICA SIEMPRE

Davis & Lawrence Co., Proprietarios y Pabricantes, Nueva York

LA FAMOSA

#### NEW HOME

Goza de fama de ser la mejor máquina de coser

W. STEINVORTH & Hno.

San José, Puntarenas, Limón y Alajuela

Suscribase a "El Correo Latino"

también descansan en el fondo del mar, realizando su trabajo con tranquilidad. Casi todos sus tripulantes están provistos de escafandras; salen del su mergible y se mueven a su alrededor sin ver la superficie del mar, porque, hasta el mismo aire que ellos consumen se hace en el mismo sumergible.

Es la realización de lo que soñara la imaginación fantás. tica de Julio Verne, como otras tantas maravillas soñadas por los franceses y llevadas a la realidad por el genio alemán.

(Artícu'o publicado por Mr. Harley Brooks en el New York World.)

#### Los medios de guerra ingleses

El "Manchester Guardian" dice: Existen únicamente dos medios para preservar al país de noa inundación de papel moneda sin valor, a saber: Impuestos y préstamos que no sean fabricades en los Bancos sino que procedan de los verdaderos ahorros del pueblo. Parece que Bonar Law no se atreve a recurrir a los impuestos sin que hasta ahora haya indicado las razones. En cambio emite papel moneda en forma de bonos del tesoro en cantidad que excede a todo lo conocido. Tampoco sus manifestaciones sobre las letras de Tesoro acusan una clara comprensión de los empréstitos.

La única objeción que se hace contra las letras del Tesoro es su corto plazo. Pero esta objectón carece de importancia comparada con el inconveniente de que estas letras traen consigo una inundación del país con moneda sin valor y que significan un' crédito que se forma sólo por asientos en los Bancos y por el cual tiene que pagar el Gobierno un pre-

cio elevadísimo.

el Manchester Termina Guardian diciendo que únicamente empréstitos a largo pla zo pueden preservar al país de la perniciosa consecuencia se ñalada y de la disminución general del tipo de moneda inglés.



#### ¿Cómo podréis prosperar en la vida si no gozais de buena salud?

Si no tenéis salud perfecta, cuantas cualidades poseáis no os servirán para nada, puesto que os hallaréis en la imposibilidad de hacerlas valer. Empezad por curaos, si queréis abriros paso en el mundo. Si sufrís alguna de las numerosas enfermedades que tienen por origen la pobreza de sangre o la debilidad del sistema nervioso; si os halláis atacado de anemia, padecimiento nervioso, enfermedad del estómago; para recobrar la salud emplead las Pildoras Rosadas del Dr. Williams. Estamos seguros de que si preguntais, infinidad de personas os dirán que han sido radicalmente curadas con las Píldoras Rosadas del Dr. Williams.

Tomadlas a vuestra vez gos curarán también,

## PILDORAS DE DAVIS PARA EL HIGADO

CONSTIPACION BILIOSIDAD

PILDORAS DE DAVIS PARA EL HIGADO

DOLORES DE CABEZA PALIDEZ

PILDORAS DE DAVIS PARA EL HIGADO INDIGESTIONES DISPEPSIA

PURO, SEGURO E INOFENSIVO PARA EL USO DEL HOGAR

DAVIS & LAWRENCE CIA, QUÍMICOS MANUFACTUREROS

EDGAR KNÖHR Y COMPAÑIA

San José - Limón

Ventas al por mayor y al detal

## AZUCAR

Pida usted siempre azúcar en los Ingenios de VICTORIA O ARAGÓN y quedará satisfecho con su compra. Se venden estos azúcares en todas partes de Costa Rica; al por mayor en mis oficinas, las cuales están situadas: San José, frente al Royal Bank, Calle del Comercio. En Limón, frente al mercado.

GUILLERMO NIEHAUS